

Naturellement dehors !

le mois régional de la biodiversité pour découvrir, comprendre et agir

Pour la 6^{ème} année consécutive, l'Agence Régionale de la Biodiversité Centre-Val de Loire invite les habitants, les collectivités, les associations et les entreprises à se mobiliser, avec le mois régional de la biodiversité « Naturellement dehors ! ». Du 15 mai au 15 juin, diverses animations sont proposées partout en région.



De nombreuses animations aux formats variés

« Naturellement dehors ! » recense et labellise les animations organisées entre le 15 mai et le 15 juin par plusieurs types de structures, publiques comme associatives. Au contact des acteurs locaux, il s'agit d'une opportunité de mieux connaître la biodiversité, comprendre les enjeux et les solutions, s'inspirer pour agir et la préserver.

Parce que tous les goûts sont dans la nature, les animations proposées sont de différentes formes. Chacun peut ainsi trouver l'activité qui lui correspond : une

sortie en pleine nature, une exposition, une conférence, une projection, un atelier manuel, une visite de site, un jeu, etc.

L'ensemble des activités à réaliser dans la région est consultable [sur le Portail régional de la biodiversité](#) et sur la plateforme [J'agis pour la nature](#).

La biodiversité, des services irremplaçables !

Avec son thème « La biodiversité, des services irremplaçables ! », cette nouvelle édition est l'occasion de rappeler **le rôle vital de la biodiversité/notre lien profond à la biodiversité**.

En effet, la biodiversité nous permet de nous nourrir, nous vêtir, nous loger, nous soigner et aussi de nous émerveiller. Plus largement encore, elle rend de nombreux services vitaux, naturellement orchestrés, gratuits et techniquement irremplaçables : pollinisation, régulation du climat, épuration de l'eau... La biodiversité, c'est la vie, et c'est nous aussi !

À travers des animations variées, « Naturellement dehors ! » invite à mieux comprendre ces mécanismes, à prendre conscience de notre interdépendance avec le monde vivant.

Plus généralement, en proposant une reconnexion à la nature, les animations du mois de la biodiversité offrent aux participants une meilleure compréhension de l'interdépendance entre l'humain et la biodiversité.

Contact presse :

Alexandrine Gagnaire

Chargée de mission Communication et mobilisation de la société



07 71 91 12 24

13 avenue des Droits de l'Homme – 45921 ORLÉANS cedex 9

www.biodiversite-centrevalde Loire.fr

[Page Facebook](#) | [Page LinkedIn](#)